
Protokoll Jahreshauptversammlung am Samstag, den 14.Januar 2012

Beginn : 19 Uhr
Ort : Clubheim Mandichosee

Der 1.Vorstand Michael Halstenbach begrüßte alle anwesenden Clubfreunde, darunter 19 stimmberechtigte Mitglieder. 
Dann stellte er als Versammlungsleiter fest, dass zu dieser Jahreshauptversammlung mit der SCA-Info 04/2011 in der KW 
48/2010 frist- und formgerecht eingeladen wurde. 
Die Einladung erfolgte zusätzlich noch in der SCA-Homepage und durch eine E-Mail-Erinnerung in der KW 01/2012 an alle 
Emailempfänger des SCA. Die Tagesordnung wurde den Anwesenden nochmals vorgelesen. Es gab dagegen keine 
Einsprüche oder Änderungswünsche. 

Top 1:  Bericht des 1.Vorstands

1.1  Mitgliederentwicklung
Im Laufe des Jahres haben wir euch über die SCA-Info informiert, dass wir eine gute altersmäßige Mitgliederstruktur 
haben. Den Anwesenden wurden zehn Charts gezeigt, auf denen die Mitgliederentwicklung, die Mitgliederstruktur, sowie 
Ein- und Austrittsentwicklung leicht übersichtlich und verständlich dargestellt wurde. Besonderheiten wurden von
Michael erläutert.

1.2 Gesellige Veranstaltungen
Geselliger Höhepunkt 2011 war unsere 35-Jahrfeier mit knapp 60 Gästen. Unsere Grillabende litten etwas unter dem 
schlechten Sommerwetter. Unsere Grundschulungen waren gut besucht.

1.3 Materialnutzung / Materialbeschaffung
In der SCA-Info 04/2011 haben wir sehr ausführlich darüber berichtet. Rückblickend war die Saison gar nicht so schlecht. 
Die Ausleihzahlen übertrafen sogar die vom guten Surfjahr 2009.
Für 2012 haben wir die Anschaffung weiterer Segel und Boards beschlossen. Als Entscheidungshilfe wird da im Vorstand 
die im Materialcontainer ausgehängte „Material-Ausleihliste“ hinzugezogen. Das wurde den Anwesenden mit einem Chart 
anschaulich erklärt.
Auch die Anschaffung eines Formular-Boards wurde im Vorstand diskutiert. Ein derartiges Spezialboard kann nur von sehr 
wenigen genutzt werden. Da so ein Board auch noch 2.000 bis 2.300 Euro kostet waren sich alle einig darauf zu 
verzichten.
Wir benötigen Boards für die Mehrheit der Mitglieder und das sind ganz normale Freizeitsurfer.

1.4  Regatten
Wir haben zurzeit sieben aktive Regattasurfer. Aus beruflichen- und gesundheitlichen Gründen habe einige heuer eine 
Pause eingelegt. Das Bundesligateam hatte sich für den Endlauf der DM qualifiziert, konnte aber eben aus den oben 
genannten Gründen nicht antreten.  

1.5 Liegeplatz 
In der SCA-Info 01/2010 haben wir über die geänderte Situation beim Liegelatz berichtet. Es gibt keine Neuigkeiten zum 
Vereinsgelände. Sobald sich hier etwas ergibt, wird der 1.Bürgermeister der Gemeinde Merching (Herr Walch) die Vereine 
informieren. Diese Information geben wir dann natürlich an euch weiter.

Top 2:  Bericht des Finanzverwalters
Die Einzelheiten vom Kassenbuch und die SCA-Finanzübersicht Stand 05.Dezember (Datum der Kassenprüfung) wurden 
während des Berichtes vom Finanzverwalter Bernd Rohkohl den Anwesenden gezeigt. Darin sahen sie alle wichtigen 
Daten wie Einnahmen und Ausgaben von 2011 und das Budget für 2012. Das Budget für 2012 wurde von Michael erklärt. 

Top 3: Bericht der Kassenprüfer
Bei der Kassenprüfung am Montag, den 05.Dezember 2011 waren anwesend:
Bernd Hartmann (Kassenprüfer) 
Paul Hölzle (Kassenprüfer)
Bernd Rohkohl (Finanzverwalter) 
Michael Halstenbach (1.Vorstand)
Paul Hölzle betonte, dass das Kassenbuch übersichtlich sehrt geführt wurde. Es gab keine Beanstandungen. Er schlug den
Mitgliedern die Entlastung des Vorstands und des Finanzverwalters vor. 

Top 4: Entlastung des Vorstands, des Finanzverwalters 
Die Entlastung des Vorstands Michael Halstenbach, des 2. Vorstands Josef Niedermair und des Finanzverwalters Bernd 
Rohkohl erfolgte mit 19 Stimmen einstimmig durch Handzeichen. 

Top 5: Entlastung der Kassenprüfer
Die Entlastung der Kassenprüfer erfolgte mit 19 Stimmen einstimmig durch Handzeichen. 

Top 6: Ernennung des Wahlausschuss
Der Vorsitzende fragte Helmut Rieß und Peter Beier ob sie bereit wären das zu übernehmen.  



Top 7: Neuwahl des gesamten Vorstands
Zur Wahl stand der bisherige Vorstand. Dieser wurde in geheimer Abstimmung gewählt.
1. Vorstand Michael Halstenbach 19 Stimmen
2. Vorstand Josef Niedermair 19 Stimmen
Finanzverwaltung Bernd Rohkohl 19 Stimmen

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer
Es stellten sich wieder zur Wahl:
Bernd Hartmann
Paul Hölzle
Ingrid Bestler Ersatzkassenprüferin 
Die Wahl erfolgte mit 16 Stimmen durch Handzeichen. Die gewählten nahmen die Wahl an.

TOP 9: Behandlung von schriftlichen Anfragen / Anträgen
Es lagen keine Anfragen oder schriftliche Anträge vor. 

TOP 10: Allgemeine Aussprache / Verschiedenes

10.1 Kraut-Mähaktion
Wie in der SCA-Info berichtet war die echt ein Flop. Ich persönlich glaube kaum, dass die wiederholt wird.

10.2 Seegespräch mit der Gemeinde
Leider hat der 1 Bürgermeister sehr kurzfristig abgesagt. Die anderen anwesenden Teilnehmer haben das erst am 
Besprechungstag vom 1.Vorstand des SVM erfahren. Nach kurzer Beratung löste deshalb die Runde wieder auf.

10.3 SCA-Statistik
Ich werde oft gefragt wie lange wir denn schon den SCA führen. Hier die Daten der zurzeit im gesamten Vorstand tätigen 
Mitglieder.

33 Jahre Bernd Rohkohl            Eintritt 1976 seit 1978 zweiter Finanzverwalter, ab 1979 alleine.

28 Jahre Michael Halstenbach   Eintritt 1979 seit 1981 Zweiter Vorstand, ab 1984 Erster Vorstand

26 Jahre Ursula Halstenbach   Eintritt 1983 Bereits vor dem Eintritt Administration, Veranstaltungen

20 Jahre Bernd Hartmann Eintritt 1982 seit 1992 Kassenprüfer

10 Jahre Josef Niedermair          Eintritt 1998 seit 2002 zweiter Vorstand

9 Jahre Paul Hölzle          Eintritt 1981 seit 1995 Ersatzkassenprüfer, ab 2004 Kassenprüfer

7 Jahre Thomas Wahl Eintritt 1998 seit 2004 Administration der Homepage

4 Jahre Philipp Schreitmüller Eintritt 2002 seit 2007 Jugendsprecher/Materialberatung

4 Jahre Stefan Cieplik Eintritt 2004 seit 2007 Jugendsprecher/Materialberatung

10.4 Angler
Seit Anfang 2011 halten sich sehr oft recht aggressive Angler rechts und links neben dem Ruderboot auf. Da es hier Ärger 
gegeben hat, hat Michael einen Brief an den FVA geschrieben. Die Probleme scheinen bereinigt zu sein, denn danach 
hielten sich die Angler etwas weiter entfernt auf.

Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, beendete der Versammlungsleiter die Hauptversammlung. 
Versammlungsende: 20 Uhr.

gez.
Michael Halstenbach
1. Vorstand und JHV-Schriftführer


